



VEREIN DER VERWALTUNGSRICHTERINNEN UND VERWALTUNGSRICHTER BADEN-WÜRTTEMBERG

- Der 1. Vorsitzende -

An die Mitglieder des Vereins der
Verwaltungsrichterinnen und Verwaltungsrichter
Baden-Württemberg

Karlsruhe, im Januar 2013

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit diesem Mitgliederbrief wende ich mich erstmals an Sie als neuer 1. Vorsitzender des Vereins der Verwaltungsrichterinnen und Verwaltungsrichter Baden-Württemberg. Die Mitgliederversammlung hat mich im vergangenen November zum Nachfolger von Herrn RaVGH Dr. Heckel gewählt, der sich nach sechsjähriger Tätigkeit als 1. Vorsitzender nicht mehr zur Wahl stellte. Ich möchte Herrn Dr. Heckel auch an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich für seinen unermüdlichen Einsatz für den Verein danken!

Auch im Übrigen hat die Mitgliederversammlung zu Veränderungen im Vorstand geführt. Nicht mehr angetreten sind Frau RinaVG Burr, Frau RinaVG Jann und Frau RinaVG Dr. Kapell sowie Herr Richter Dr. Neidhardt und Herr RaVG Müller. Auch ihnen gilt mein herzlicher Dank für ihre Mitarbeit in den vergangenen Jahren! Die fünf weiteren Mitglieder des Vorstands und ihre Stellvertreter sind nunmehr:

Herr RaVGH Klein (VGH Baden-Württemberg), Stellvertreter: Herr RaVGH Paur
Herr VRaVG Albers (VG Freiburg), Stellvertreter: Herr RaVG Dickhaut
Frau Richter Dr. Neidhardt (VG Karlsruhe), Stellvertreter: Herr Richter
Dr. Nusser
Frau RinaVG Philippi (VG Sigmaringen), Stellvertreter: Herr RaLG Hauser
Herr VRaVG Dr. Vondung (VG Stuttgart), Stellvertreterin: Frau RinaVG Roth

Neuer 2. Vorsitzender des Vereins ist Herr Dr. Vondung. Ihm sowie Frau RinaVG Schiller gilt mein Glückwunsch zu ihrer erneuten Wahl in den Vorstand des BDVR bzw. des Vereins Deutscher Verwaltungsgerichtstag, verbunden mit dem Dank für die enorme Arbeit, die beide in die Belange der Verwaltungsrichterinnen und -richter investieren.

Hinsichtlich der Aktivitäten des Vereins möchte ich Sie auf den Tätigkeitsbericht von Herrn Dr. Heckel auf der Mitgliederversammlung verweisen, den Sie - ebenso wie weitere Zeugnisse der Vereinstätigkeit - auf der Homepage des Vereins www.vrv-bw.de abrufen können.

Mittlerweile steht auch das Ergebnis der Wahl der Mitglieder des Präsidialrats fest. Erfreulicherweise sind sämtliche vom Verein aufgestellten Kandidaten gewählt worden. Für das durch Ihre Wahlentscheidung zum Ausdruck gebrachte Vertrauen sei herzlich gedankt! Bedanken möchte ich mich auch bei den bisherigen Mitgliedern des Präsidialrats für ihren Einsatz in den vergangenen Jahren.

Ihre Interessen mit Erfolg zu vertreten, ist für den neuen Vorstand eine große Herausforderung, die tatkräftig anzugehen, seine Absicht ist. Dazu gehört auch, sich alsbald um einen Termin zu einem Gespräch mit Vertretern des Justizministeriums über die Verwaltungsgerichtsbarkeit betreffende Themen und nicht zuletzt über die anstehende Novellierung des Landesrichtergesetzes zu bemühen.

Der jüngst im Haushaltsbegleitgesetz 2013/2014 dokumentierte Sparkurs der Landesregierung macht leider deutlich, dass unsere berechtigten Forderungen im Hinblick auf Verbesserungen in finanzieller Hinsicht nur schwer durchsetzbar sein werden.

Gerne dürfen Sie sich mit Vorschlägen und Anregungen für die Tätigkeit des Vereins und seines Vorstandes an mich und die übrigen Vorstandsmitglieder wenden.

Schließlich möchte ich Ihnen den gelegentlichen Besuch der Homepage des BDVR www.bdvr.de sowie insbesondere des 17. Deutschen Verwaltungsgerichtstags Münster 2013 www.muenster2013.de ans Herz legen. Auf der Homepage des BDVR finden Sie unter anderem die jüngeren BDVR-Rundschreiben im Volltext. Die Homepage des Verwaltungsgerichtstags informiert Sie über ein für die Verwaltungsgerichtsbarkeit besonders wichtiges Ereignis in diesem Jahr, zu dem Sie sich hoffentlich in großer Zahl nach Nordrhein-Westfalen aufmachen werden.

Mit den besten Wünschen für das neue Jahr und freundlichen Grüßen

Ihr Dr. Wolfgang Schenk
Richter am Verwaltungsgericht